



Journal écol'eau, la Une gagnante des 4eE

publié le 06/04/2017

Toute la classe de 4eE est heureuse de vous annoncer que la Une « Journal écol'eau » a été retenue pour une Mention Spéciale « Ligne Editoriale » dans la catégorie collège 4e/3e, lors des délibérations du jury départemental du concours de Unes 2017. Elle sera présentée au jury académique qui se réunira le 12 avril prochain à Poitiers. Félicitations à Chloé, Joelle, Arthur et Kenzo qui ont réalisé cette Une. Et bravo à toute la classe qui a beaucoup participé à la réussite de cette journée.

 [ecoleau](#) (PDF de 634.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.